

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!



Jammerlappen und der Friedhof

Wir laden ein zur 20. Folge vom Kindergottesdienst „Gott ist überall“
Diesmal nimmt Euch Jammerlappen mit auf den Friedhof. Er hat sich schlaugemacht. Auf dem Friedhof gibt es Gräber. Jammerlappen entdeckt eine Trauerhalle mit einer Glocke. Hier werden Trauerfeiern gefeiert. Dem Kirchenaffen erklärt Jammerlappen, dass ein Körper stirbt, wenn er nicht mehr funktioniert. Für die Toten gibt es schöne Gräber, damit man dort an sie denken kann. Jammerlappen glaubt fest daran, dass die Seelen der Toten aber nicht im Grab sind, sondern nach dem Sterben zu Gott kommen. Kirchenaffe findet das eine schöne Vorstellung. Gott segne Euch!
Bleibt behütet!
Euer Pfarrer Herbert

Vielen Dank für Ihre Spenden und die guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie das Engagement der Ev. St. Georgsgemeinde während diesen Krisenzeiten weiterhin unterstützen möchten, dann freuen wir uns sehr über Ihre Spende!

Spendenkonto:
Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank Oberursel eG
IBAN: DE89 5006 1741 0100 1158 78
BIC: GENODE51OBU
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!
Pfarrer Herbert Lüdtkke
im Namen des Kirchenvorstandes
der ev. St. Georgsgemeinde Steinbach / Ts.

besuchen Sie uns!
 YouTube

